



Liebe Eltern,

heute hat uns das Jugendamt in Abstimmung mit dem Gesundheitsamt darüber informiert, dass die Kindertageseinrichtungen im Landkreis Aschaffenburg ab **Montag, den 26. Oktober 2020** die **Stufe 2** (orangener Bereich) des Dreistufenplans erreicht haben. Wir weisen ausdrücklich daraufhin, dass die Stufeneinteilung des Landkreises nicht automatisch eine Erhöhung der Kitaampel zur Folge hat. **Die aktuelle Ampelstufe der Kindertageseinrichtung finden Sie im jeweiligen Eingangsbereich (Gartentor oder Pfarrer-Marschall Haus).**

Dies bedeutet im Konkreten:

	Grüner Bereich	Orangener Bereich	Roter Bereich
Bring- und Abholsituation	Übergabe am Eingangstor/Pfarrer-Marschall Haus mit Klingel	Übergabe am Eingangstor/Pfarrer-Marschall Haus mit Klingel	Übergabe am Eingangstor/Pfarrer-Marschall Haus mit Klingel
Personal	Situationsbedingt möglich	Festes Personal mit Mund-Nasen-Schutz	Festes Personal mit Mund-Nasen-Schutz
Kinderbetreuung in Kindergarten & Krippe	Wie bisher	In festen Gruppen	In Kleingruppen / Kinderanzahl beschränken/ Schichtdienst
Öffnungszeiten	Wie bisher	8:00 – 15:00 Uhr	8:00 – 15:00 Uhr
Gruppenübergreifende Angebote	Möglich	Nicht möglich	Nicht möglich
Feste Personalzuteilung	Nein	Ja	Ja
Geschwisterkinder in einer Gruppe	Nein	Ja	Ja
Krankheitssymptome	Milde Krankheitssymptome <u>ohne</u> Fieber sind erlaubt	Milde Krankheitssymptome <u>ohne</u> Fieber sind erlaubt	Milde Krankheitssymptome <u>ohne</u> Fieber nur nach negativem Corona-Test

Gruppeneinteilung / Personal

Feste Gruppen bedeutet, dass kein Personalwechsel (z.B. Pausenabdeckung) zwischen den Gruppen stattfinden darf. Unsere Kinder dürfen nur noch in den festen Gruppen mit ihrem festen Stammpersonal betreut werden. Im Kindergarten und in der Krippe können wir den Betrieb so weitestgehend aufrechterhalten. Allerdings kann kein Personal aus dem Kindergarten in den Hort wechseln. Dies bedeutet, dass wir den Hort leider bereits ab Montag vorzeitig schließen müssen, da wir die Betreuung der Schulkinder so nicht mehr gewährleisten können. Den Übergang vom Hort zur Mittagsbetreuung haben wir uns alle anders vorgestellt, jedoch hat uns Corona leider einen Strich durch die Rechnung gemacht. Die betroffenen Eltern wurden bereits telefonisch informiert.

Alle Mitarbeiter sind verpflichtet während der Arbeitszeit den Mund – Nasenschutz zu tragen. Hierfür haben wir bereits durchsichtige Masken für das Team bestellt, damit die Kinder weiterhin unser Gesicht sehen und somit auch unsere Mimik einschätzen können.

Folgendes Personal ist für unsere Gruppen zuständig:

<i>Krippe</i>	<i>Anna Brand, Fritzsche Janina, Rosemarie Bauer</i>
<i>Regenbogengruppe</i>	<i>Stephanie Hofmann, Sandra Eckert, ElenaHefter</i>
<i>Schmetterlingsgruppe</i>	<i>Svenja Schäfer, Kloschefski Andrea, Nadine Wild</i>
<i>Naturgruppe</i>	<i>Ika Fleckenstein, Jasmin Fries</i>

Geschwisterkinder / Gruppeneinteilung

Auch die Geschwisterkinder können nicht mehr in unterschiedlichen Gruppen betreut werden. Über die Gruppeneinteilung der Geschwisterkinder informieren wir Sie persönlich. Aufgrund dessen werden wir **einmalig** die Gruppen nach diesen Vorgaben neu einteilen. Dies ist für die Kinder aus pädagogischer Sicht natürlich besonders schwierig und wir bedauern diesen Schritt sehr. Aber die aktuellen Vorgaben des Ministeriums lassen uns leider keine andere Wahl. Um nicht ständig beim Wechsel der Ampeleinstufung die Gruppen neu einteilen zu müssen und es damit den Kindern noch schwerer zu machen, haben wir uns dazu entschieden, diese neue Einteilung bis zum Ende der Pandemie beizubehalten.

Öffnungszeiten

Um die Vorgaben des aktuellen Rahmenhygieneplans auf die Stufe 2 umzusetzen, müssen wir die Öffnungszeiten unserer Einrichtung anpassen.

Diese gestalten sich wie folgt:

Montag bis Donnerstag **8.00 – 15.00 Uhr**

Freitag **8.00 – 14.00 Uhr**

Somit findet kein Früh- und Spätdienst statt.

Mittagessen

Das Mittagessen kann weiterhin in den festen Gruppen angeboten werden.

Bring- und Abholsituation

Ab Montag, den 26. Oktober 2020 besteht in unserer Einrichtung ein Betretungsverbot für Eltern. Daher geben Sie Ihr Kind direkt am Eingangstor bzw. am Pfarrer-Marschall Haus an die Bezugserzieherinnen der festen Gruppen ab. Die Regenbogengruppe nutzt für die Bring- und Abholzeit den Eingang zum Pfarrer – Marschall Haus. Bitte klingeln Sie hierfür am Tor bzw. Eingangstür in der Gruppe Ihres Kindes. Hier haben wir extra Funkklingeln für jede Gruppe angebracht. Bitte tragen Sie auch dabei eine Mund-Nasenbedeckung und halten Sie den Mindestabstand ein.

Unsere Bring- und Abholzeiten gestalten sich wie folgt:

Bringzeit 08.00 – 9.00 Uhr

1.Abholzeit 12.00 – 12.30 Uhr

2.Abholzeit 14.30 – 15.00 Uhr

Schichtbetrieb / Kleingruppen

Im roten Bereich des Dreistufenplans muss die Gruppenstärke reduziert werden. Daher werden wir die Stammgruppe Ihres Kindes in zwei Kleingruppen aufteilen und im wöchentlichen Wechsel betreuen. Über die Einteilung der jeweiligen Kleingruppen werden Sie rechtzeitig informiert. Dies bedeutet im Konkreten:

Woche 1 + Woche 3

Betreuung Schmetterlingsgruppe 1, Regenbogengruppe 1 , Naturgruppe 1

Woche 2 + Woche 4

Betreuung Schmetterlingsgruppe 2, Regenbogengruppe 2, Naturgruppe 2

Bitte besprechen Sie dies frühzeitig mit ihren Arbeitgebern, da es vermutlich keine Vorgaben seitens der bayerischen Staatsregierung mehr zu systemrelevanten Berufen und somit auch keine Notbetreuung mehr geben wird. Zudem weisen wir noch auf die Möglichkeit der Elternbetreuungsgruppen hin, welche auch beim letzten Lockdown gebildet werden durften. Bitte schließen Sie sich hierzu eigenverantwortlich mit anderen Eltern kurz.

In der Krippe ist festes Personal mit einer kleinen Belegung eingeplant, d.h. hier ändert sich auch im orangen und roten Bereich vorerst nichts.

Krankheitssymptome

Auf Grund des fragilen Infektionsgeschehens und insbesondere zum Schutz der Beschäftigten und Kinder in unserer KITA möchten wir Sie erneut auf die Elterninformation der bayerischen Staatsregierung zum Umgang mit Kindern mit Krankheitssymptomen hinweisen. Bitte beachten Sie weiterhin die aktuellen Hygienemaßnahmen und die Einteilung des Dreistufenplans (siehe Email Anhang).

Auch wenn die aktuellen Rahmenbedingungen nicht immer leicht umzusetzen sind, versuchen wir dennoch in Absprache mit Träger, Team, Elternbeirat und Kommune die bestmögliche Lösung für die Eltern und die Einrichtung zu finden. Die Pandemie stellt uns vor große Herausforderungen, für die es keine perfekten Lösungen geben wird. Deshalb werden auch in Zukunft Änderungen oder Anpassungen unumgänglich sein. Wir alle wollen ein unkontrolliertes Infektionsgeschehen vermeiden und müssen nun gemeinsam handeln. Dies gelingt uns nur, wenn wir zusammenhalten und uns gegenseitig unterstützen. Die kommenden Wochen und Monate werden für alle sowohl beruflich als auch privat eine Herausforderung darstellen und wir werden versuchen auch für Sie ein offenes Ohr zu haben.

Bleiben Sie gesund!

Herzliche Grüße

KiTa-Team & Vorstandschaft



JEDER
Regenbogen
IST EIN
Lächeln DES HIMMELS,
DAS UNS
DARAN ERINNERT, DASS NACH
TRÜBEN Tagen
AUCH WIEDER
DIE Sonne
FÜR UNS SCHEINT!